

一丘小学校だより

バンビーノ=子ども (イタリア語)

令和4年4月8日

泉南市立一丘小学校

校長 木村 由香

Bambino



しんきゅう

進級おめでとうございます



しんねんど むか こ かお あた がくねん きたい かがや
新年度を迎え、どの子の顔も新しい学年への期待で輝

いて見えます。私たち教職員も、これからの1年間に、たくさんの夢を描いています。

こんねんど ぜんこうじどう めい めい きょうしゅくいん めい かいじゅいん そだ
今年度は、全校児童229名を27名の教職員と4名の介助員で育てていきます。

たいせつ こさま かにてい きょうりょく そだ かにてい がっこう きょうりょく ほうこうせい
大切なお子様をご家庭と協力して育てていくにあたり、家庭と学校の教育の方向性が

そろ こだま たんにん そうだん かにてい がっこう かんが おも たが
揃うよう、細かなことでも担任にご相談ください。家庭と学校の考えや思いを互いによく

理解し合い信頼し協力し合えることが、子どもたちのより良い成長に繋がります。

めいぜんいん すこ せいちょう しあわ がっこうせいかつ おく きょうしゅくいん いちどう
229名全員が、健やかに成長し、幸せな学校生活を送れるよう、教職員一同、

せいいっばいどりょく ほんねんど ほんこうきょうりょく りかい きょうりょく ねが
精一杯努力してまいります。本年度も、本校教育へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願

いいたします。



はな にゅうがくしき お花がいっぱいの入学式

がつ か にゅうがくしきでは、さくらが満開の中で34名のかわいらしい新入生を迎えることができた。

しん ねんせい とても おんぎやうぎがよく、あしをゆらすこともなく最後までよい姿勢で座って話を聞くことができました。きんちやう がんばっている すがた がいと おしかったのか、しちちゅうに「かわいいね～」という先生方の声が聞こえてきました。式の後半には、6年生が歓迎の言葉や劇で、きんちやう ねんせい かお えがお か えてくれました。6年生のおかげで、入学式は新1年生にとって、より良い思い出として心に残っていくことでしょう。



れ い わ
令和4年度 一丘小学校 学級編成

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	全児童数
1組	34	21	37	33	39	22	229
2組		21				22	
学年合計	34	42	37	33	39	44	

きょうしゅくいんしょうかい きょうしゅくいん いどう けいさい はぶ
教職員紹介 と 教職員の異動は、こちらでは掲載を省いています。

こわしくは、お子さまが持ち帰るプリントをご覧ください。

